



Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung Baden-Württemberg

Das LGL auf der Ausbildungsmesse Einstieg Beruf 2023

Das LGL auf der Ausbildungsmesse Einstieg Beruf 2023

Erstmals seit Beginn der Geomatikerausbildung 2020 am Standort Karlsruhe hat sich das LGL auf der Ausbildungsmesse präsentiert. Dies bot die Gelegenheit, unser Berufsfeld einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren und das Aufgabengebiet eines Geomaters zu erläutern. „Was macht denn ein Geomater?“ war die am häufigsten gestellte Frage.

Zielgruppe der Messe sind Schüler, die Anregungen für ein Berufspraktikum suchen, Interessierte auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz oder Schulabgänger in der Orientierungsphase. Auch Studierende schauten sich nach potenziellen Arbeitgebern um und haben sich informiert.

Mehrere Hundert Aussteller haben ihre Unternehmen und ihre Tätigkeiten vorgestellt, um den jungen Menschen ein klein wenig Orientierung in der unendlichen Vielfalt der Berufe zu geben. Viel Aufmerksamkeit bekamen auch die Aussteller des öffentlichen Dienstes so wie wir, die von vielen als erstrebenswerte Arbeitgeber angesehen werden.

Die Standbetreuung hatte den ganzen Tag viel zu tun: Unsere Auszubildenden konnten direkt von ihren Arbeiten und aus ihrem Alltag berichten – für die Schüler und deren Eltern Informationen aus erster Hand.

Es war für alle Beteiligten ein gelungener Messetag und soll im nächsten Jahr wiederholt werden.

